

Image not found or type unknown



SPECTR : UNE APPLICATION JURIDIQUE

publié le **18/04/2017**, vu **447 fois**, Auteur : [Maître Michel BENICHOU](#)

Un Cabinet « juridique » implanté dans différents pays européens, vient de lancer une application juridique destinée aux entreprises et aux particuliers.

Un Cabinet « juridique » implanté dans différents pays européens, vient de lancer une application juridique destinée aux entreprises et aux particuliers. Le Cabinet The Jurists Europe a créé cette application dénommée SPECTR. Elle est gratuite. L'objectif est simplement d'entraîner un « bouleversement dans le secteur juridique ». Un million d'euros aurait été investi pour cette application. Le Cabinet juridique est assisté du Groupe Cronos qui intervient dans le domaine des nouvelles technologies. Il a pour objectif de s'orienter vers le juridique et utiliser la robotique et l'intelligence artificielle.

Cela démontre que des sommes considérables sont aujourd'hui investies dans le « Legaltech ». On en attend certainement aussi des profits considérables.

Michel BENICHOU